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ATA DA 55ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2023 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de agosto do ano de 2023, no horário regimental, sob a 

presidência de José Roberto Comeron realizou-se a 55ª sessão ordinária do corrente 

exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: Andrei Alberto Müzel, Áurea 

Aparecida Rosa, Débora Marcondes Silva Ferraresi, Gesse Osferido Alves, José 

Roberto Comeron, Julio Cesar Costa Almeida, Laercio Lopes, Lucimara Woolck Santos 

Antunes, Mario Augusto de Souza Nishiyama, Paulo Roberto Tarzã dos Santos, Robson 

Eucleber Leite, Ronaldo Pinheiro da Silva, Saulo Almeida Golob, Sebastiao Jose de 

Souza e Valdinei Pinheiro Vasco. Havendo número regimental e invocando a proteção 

de Deus, o presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: 

Colocada em discussão e votação a Ata da 54ª Sessão Ordinária realizada em 21 de 

agosto, foi aprovada. Correspondência recebida de diversos: Ofício de Prefeitura 

Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 245/2023 - Milton Nogueira - 

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado o Senhor Prefeito Municipal, 

para que junto ao setor competente viabilize a padronização de certificados de garantia 

de desinfecção de pragas de acordo com as normas da Anvisa. PROPOSITURAS. 

Projeto de Lei: 164/2023 - Vereador Robson Leite - Institui no Calendário Oficial do 

Município de Itapeva/SP o mês “agosto Azul e Vermelho”, dedicado à conscientização 

sobre a Saúde Vascular e dá outras providências. 165/2023 - Vereador Ronaldo 

Pinheiro - Institui o Dia dos Ostomizados no Município de Itapeva-SP. 170/2023 - 

Vereador Julio Ataíde - Dispõe sobre denominação de Fabio Luis Bessa, o Complexo 

Esportivo, composto pela quadra poliesportiva e academia ao ar livre, instalada na Praça 

Valentim Rossi, no Parque Cimentolândia. Parecer: Favoráveis das Comissões 

Competentes encaminhando os Projeto de Lei 148/2023 e 152/2023 para apreciação do 

Plenário. Desfavorável da Comissão de Direitos Difusos e Coletivos e Proteção Animal 

dando ciência ao plenário do arquivamento do Projeto de Lei 147/2023. Emenda: 

Emenda 0001 ao Projeto de Lei 0148/2023 - Comissão de Legislação, Justiça, 

Redação e Legislação Participativa - Fica alterado o caput dos artigos 5º e 7º do Projeto 

de Lei 148/2023. Moção: 24/2023 - Vereador Julio Ataíde - Moção de Aplausos pelo 

Jubileu de Ouro, comemorando os 50 anos de fundação da Paróquia Nossa Senhora 

da Piedade, na Diocese de Itapeva SP. Requerimento: 608/2023 - Vereador Robson 

Leite - Requer seja inserido em ata, Votos de Congratulações ao Armazém do Gino. 

609/2023 - Vereador Ronaldo Pinheiro - Requer ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, 

através do órgão competente, informe a possibilidade de efetuar a instalação de rede 

de iluminação pública no Bairro Saltinho do Coqueiral. 610/2023 - Vereador Tião do Taxi 
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- Requer ao Sr. Prefeito Municipal, junto à Secretaria Municipal de Agricultura, 

informações sobre a extinção do posto do Instituto Nacional de Colonização e Reforma 

Agrária do município de Itapeva (INCRA), bem como sobre a possibilidade de se reativar 

o mesmo. 611/2023 - Vereador Professor Andrei - Requer ao Senhor Prefeito Municipal 

para que, junto ao setor competente, envide esforços para a construção de um tanque 

de areia na EMEI. Edna Muzel de Moura. 612/2023 - Vereadora Débora Marcondes - 

Requer AO DD. MÁRIO TASSINARI - PREFEITO MUNICIPAL, PARA QUE JUNTO A 

SECRETARIA COMPETENTE, SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO DO 

LAJOTAMENTO DA RUA PROFESSOR JOÃO SANTANA NA VILA BOM JESUS. 

613/2023 - Vereadora Lucinha Woolck - Requer que seja inserido em Ata Voto de 

Congratulações a Paroquia São Roque no jardim Maringá, ao Pároco Padre Joao 

Kleber, e todas as Pastorais envolvidas pela realização da Festa de são Roque, que 

aconteceu no período de 07 a 20 de agosto de 2023. 614/2023 - Vereadora Débora 

Marcondes - Requer ao DD. MÁRIO TASSINARI - PREFEITO MUNICIPAL, PARA QUE 

JUNTO A SECRETARIA COMPETENTE, INFORME SOBRE COMO ESTÁ A 

EXECUÇÃO DA LEI MUNICIPAL 2308/2005 QUE INSTITUIU O CONSELHO 

MUNICIPAL DE CULTURA. 615/2023 - Vereador Marinho Nishiyama - Requer seja 

inserido em ata, Votos de Congratulações a COMISSÃO ORGANIZADORA DA 1ª 

FEIJUCA SOLIDÁRIA DA SANTA CASA DE MISERICÓRDIA DE ITAPEVA, realizada 

no dia 19 de agosto de 2023, a qual teve por finalidade, angariar recursos para custear 

a aquisição e cirurgia de próteses mamárias para as mulheres que tiveram que passar 

por mastectomia, em razão do câncer. 616/2023 - Vereador Marinho Nishiyama - 

Requer seja inserido em ata, Votos de Congratulações ao 54º BATALHÃO DA POLÍCIA 

MILITAR DO INTERIOR, na pessoa de sua Comandante, Tenente Coronel PM Adriana 

Duch Machado, pelo 17º aniversário de sua inauguração. Indicação: 116/2023 - 

Vereador Tião do Taxi - Indico ao Senhor Prefeito, nos termos regimentais, para que 

junto ao setor competente, providencie melhorias e tapa buraco na rua Sérgio Mazeto 

próximo nº 426 no Jardim Europa. 117/2023 - Vereadora Lucinha Woolck - Indica a 

reforma e manutenção (EMERGENCIAL) da ponte da Usina da Barra, localizada no 

Bairro da Usina da Barra e reitero a Indicação 02/2022. A Presidência encaminha os 

Projetos de Lei 164, 165 e 170/2023 às Comissões Competentes para exararem seus 

pareceres e Moção, Requerimentos e Indicações à Secretaria Administrativa para as 

providências de costume. A Presidência suspende a Sessão por 10 minutos para 

reunião das lideranças partidárias para discussão sobre acordo de indicação dos 

membros da CEI originada pelo requerimento 531/2023, de autoria do Ver. Tarzan; ou 

votação em caso de não acordo. Dessa forma, ficou definido conforme acordo entre os 
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líderes os vereadores que comporão a CEI, sendo: Áurea, Saulo, Tarzan, Preto Vasco 

e Robson. A Presidência declara homologada a Comissão Especial de Inquérito 

formada pelos membros acima. TRIBUNA DO POVO. Oradora: Maria Sebastiana Cecé 

Cardoso. Assunto: 16ª Região Administrativa - Prestação de contas. Explana sobre os 

trabalhos realizados à frente da 16ª Região Administrativa. Mostra apresentação e relata 

que foram 22 pedidos em 2020, bem como os de 2021, 2022 e 2023 em quantidades e 

valores investidos; valores em convênios assinados, sobre os realizados e os não 

assinados por conta de pendências; em investimentos e melhorias em diversos setores 

e municípios. Verbaliza sobre o trabalho realizado pelos funcionários da 16 RA, incluindo 

o dela como diretora. Explica sobre a ponte da Barra, sobre os desafios do projeto. Ver. 

Tarzan indaga por que Itararé conseguiu quase o dobro de investimentos em relação a 

Itapeva, a exemplo de Itaberá que recebeu valor alto? Capão recebeu 34 milhões, 

incluindo os valores para reforma da Santa Casa de lá; fala das solicitações da ver. 

Débora ao governo estadual. Afirma que Itapeva não solicitou (pelo Executivo), não 

recebeu. Cecé comenta sobre a importância da articulação política. Ver. Ronaldo indaga 

sobre o Taquarivaí. Cecé diz que ela não tem autoridade para responder, que cabe ao 

Executivo e Legislativo essa conduta; que ela está à disposição para intermediação 

junto ao IGC. Ver. Robson comenta sobre tratativas através do PSDB ao longo do tempo 

e outras autoridades. Comeron fala que os 6 kms foi liberado pelo Alckmin. Cecé fala 

sobre início de processo e tramitação até conclusão. Comenta sobre tramitação de 

projeto da Região Metropolitana de Itapeva e regime de urgência. Tarzan indaga sobre 

região metropolitana de Itapeva, quais os requisitos para RM? Cecé diz que será 

fantástico para a região. TEMA LIVRE: Ver. Ronaldo comenta sobre gratidão aos 

profissionais da enfermagem; discorre sobre a luta pelo piso salarial da categoria; dos 

esforços junto à esfera federal. Relata a luta dos ACS. Mostra quadro do Ministério da 

Saúde sobre recursos da categoria e sua indicação 80/23 ao Executivo para envio de 

projeto para pagamento da classe e a inércia do prefeito. Destaca o trabalho da 

enfermagem e a urgência no aguardo do projeto de lei do Executivo liberando o 

pagamento da diferença. Ver. Áurea fala que o projeto não veio ainda porque os 

advogados devem estar ocupados. Fala das 2 processantes e uma CEI. Explana sobre 

dívida ativa de IPTU de Itapeva, que a prefeitura cobra honorários advocatícios sem 

estar ajuizada ação. Comenta sobre valores recebidos pelos advogados do município 

incluindo salários e honorários advocatícios entre janeiro a julho/2023. Relata valores 

de alguns meses recebidos na totalidade. Fala de execução e sucumbência. Indaga 

sobre a Santa Casa. Fala sobre fazer lei para derrubar isso. Aparte ver. Marinho fala 

que os procuradores trabalham home office, autorizado pelo prefeito. Áurea fala sobre 
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aumento do IPTU através de medição por drone; sobre pagamento de taxa de revisão 

e a burocracia. Fala que a prefeitura está mandando direto para o cartório alguns valores 

dos contribuintes. Fala da importância e de fazer lei que proíba essas ações. Ver. 

Débora comenta sobre IPTU complementar e retroativo em Itapeva; fala do projeto de 

remissão que o prefeito vetou. Fala sobre o empenho do prefeito para arrecadação. 

Relata situação de pessoa que teve o Renda Mínima bloqueado por causa do IPTU. 

Sobre a saúde, explana sobre o não pagamento do piso à enfermagem. Mostra quadro 

dizendo que o recurso já está na conta da prefeitura; indaga sobre as 30h. Mostra sua 

moção cobrando as 30 horas da saúde; sobre 4 milhões em software para saúde, 

quando há sem custo pelo MS. Que o gestor não valoriza os servidores; da importância 

de valorizar os profissionais. Fala de 1400 crianças em espera para fono e falta de 

repasse à Santa Casa. Fala sobre o trabalho da secretária de Saúde, que o sistema 

piorou; sobre paralisação da categoria. Fala sobre antidecreto para derrubar o home 

office do Executivo. Ver. Tarzan fala sobre a importância da enfermagem. Discorre sobre 

a tramitação do processo nas esferas e órgãos. Fala da celeridade quando o projeto 

chegar à Câmara Municipal. Destaca o trabalho das vereadoras, o empenho; das muitas 

denúncias em andamento; dos delírios do prefeito. Sobre questões de 

manutenção/repasse à Santa Casa, as tratativas e emendas parlamentares para 

sobrevida da entidade; sobre a dívida da Santa Casa; do gasto de 1,6 mi na Jundiá em 

detrimento da Santa Casa. Destaca prioridades e condições de trabalho, cobra 

explicação do prefeito por não aderir ao Mais Médicos. Que prefeito deixa a desejar em 

muitas áreas; só iluminação pública que deu certo. Sobre as CEIs em andamento, diz 

que toda denúncia tem encaminhamento. Pede ao presidente o direito de denúncia 

anônima na corregedoria da Câmara. Ver. Robson fala de contato com prefeito de 

Riversul, sobre homenagem ao Dr. Ulysses na Alesp, através de denominação de trevo 

na SP 258, no Bela Vista, pelo dep. Madalena. Pede a retirada de pauta do requerimento 

608/23, ao empresário Fernando (do bar do Gino) por ajudar bar atingido na Vila Nova, 

para adequar a redação. Comenta sobre a enfermagem, sobre definição da situação no 

município, que o projeto chegará o mais rápido. Sobre tramitação de repasse de 

recursos federais até cair na conta da prefeitura. Fala sobre as parcelas a serem pagas. 

Aparte ver. Áurea comenta sobre as reuniões que já ocorreram, que é só o prefeito fazer 

os repasses. Ver. Julio discorre sobre a enfermagem, a tramitação, o direito e a espera 

pelo piso. Comenta sobre essas tratativas. Fala que ele é profissional de saúde e do 

comprometimento que isso requer; da responsabilidade dos profissionais; do trabalho à 

época da covid. Testemunha a dedicação desses profissionais. Ver. Marinho fala sobre 

o muro de EMEI Zelina Guimaraes e o custo de 307 mil reais; que o muro tem em torno 
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de 400m², que houve equivoco técnico sobre a medição e outros itens de contrato. Fala 

da necessidade de detalhamento de documentos públicos, de contratos e afins. Que 

solicitará formalmente essas informações. Aparte ver. Tarzan sugere que peça o 

contrato completo. Ver. Marinho diz que esse parecer não é definitivo. Aparte ver. 

Robson diz que conversou com empreiteiro; que quem teria cometido engano não faz 

parte mais do quadro, que a secretária está à disposição. Marinho fala sobre obras e 

divisões da escola. Diz que soube que o projeto da enfermagem chegará em breve, 

pede à Presidência para convocar extraordinária, ao departamento jurídico prioridade a 

esse projeto, que as comissões terão celeridade. ORDEM DO DIA: Leitura de Emenda 

0001 ao Projeto de Lei 0148/2023 - Comissão de Legislação, Justiça, Redação e 

Legislação Participativa - Fica alterado o caput dos artigos 5º e 7º do Projeto de Lei 

148/2023: “Art. 5º Dentre as atividades do Dia Municipal das Meninas, poderão ser 

realizadas palestras, workshops, debates, campanhas de sensibilização, apresentações 

culturais e eventos esportivos como parte das atividades do Dia Municipal das Meninas, 

buscando sensibilizar a comunidade sobre os desafios enfrentados pelas meninas e a 

importância de garantir seus direitos. Art. 7º Deverão ser envidados esforços para 

combater a violência de gênero e a exploração sexual que afetam muitas meninas, 

através de ações preventivas, de apoio às vítimas e de combate a qualquer forma de 

abuso.” Em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto 

de Lei Nº 148/2023 - Vereadora Débora Marcondes - INSTITUI O DIA MUNICIPAL DAS 

MENINAS E PROMOVE A CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE A IGUALDADE DE GÊNERO 

E OS DIREITOS DAS MENINAS NO MUNICÍPIO DE ITAPEVA/SP. Em 1ª discussão, 

autora pede voto favorável e explana sobre o tema. Em 1ª votação, foi aprovado por 

todos. Leitura do Projeto de Lei Nº 152/2023 - Prefeito Dr Mario Tassinari - “DISPÕE 

sobre alteração de dispositivo da Lei 4.684 de 10 de junho de 2022, que cria o fundo 

municipal de defesa dos direitos da pessoa com deficiência, e dá outras providências.” 

Em 1ª discussão e votação, foi aprovado por todos. Leitura da Moção Nº 24/2023 - 

Vereador Julio Ataíde - Moção de Aplausos pelo Jubileu de Ouro, comemorando os 50 

anos de fundação da Paróquia Nossa Senhora da Piedade, na Diocese de Itapeva SP. 

Em discussão única, autor discorre sobre o tema e as comunidades que compõem a 

Paróquia. Ver. Tarzan discorre sobre a história da igreja e paróquia desde o Padre 

Nazareno. Em votação única, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento Nº 

608/2023 - Vereador Robson Leite - Requer seja inserido em ata, Votos de 

Congratulações ao Armazém do Gino. Autor pede retirada de pauta do requerimento. 

Retirada aprovada por todos. Leitura do Requerimento Nº 613/2023 - Vereadora 

Lucinha Woolck - Requer que seja inserido em Ata Voto de Congratulações a Paroquia 
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São Roque no jardim Maringá, ao Pároco Padre Joao Kleber, e todas as Pastorais 

envolvidas pela realização da Festa de são Roque, que aconteceu no período de 07 a 

20 de agosto de 2023. Em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura 

do Requerimento Nº 615/2023 - Vereador Marinho Nishiyama - Requer seja inserido 

em ata, Votos de Congratulações a COMISSÃO ORGANIZADORA DA 1ª FEIJUCA 

SOLIDÁRIA DA SANTA CASA DE MISERICÓRDIA DE ITAPEVA, realizada no dia 19 

de agosto de 2023, a qual teve por finalidade, angariar recursos para custear a aquisição 

e cirurgia de próteses mamárias para as mulheres que tiveram que passar por 

mastectomia, em razão do câncer. Em discussão e votação únicas, foi aprovado por 

todos. Leitura do Requerimento Nº 616/2023 - Vereador Marinho Nishiyama - Requer 

seja inserido em ata, Votos de Congratulações ao 54º BATALHÃO DA POLÍCIA 

MILITAR DO INTERIOR, na pessoa de sua Comandante, Tenente Coronel PM Adriana 

Duch Machado, pelo 17º aniversário de sua inauguração. Em discussão e votação 

únicas, foi aprovado por todos. MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO: Em 2ª d/v 

Projeto de Lei: 148 - 152/2023. Dependendo dos Pareceres das Comissões 

Competentes: Em 1ª d/v:  Projetos de Lei 162, 168, 238/2022; 17, 40, 71, 72, 76, 84, 

100, 109, 112, 118, 121, 124, 128, 129, 130, 131, 133, 134, 137, 138, 139, 141, 142, 

146, 150, 151, 153, 154, 156, 157, 159, 160, 161, 162, 163, 164, 165 e 1070/2023. Em 

d/v únicas Projeto de Resolução: 5, 6 e 7/2023. EXPLICAÇÃO PESSOAL: Nada consta. 

Nada mais havendo a tratar a Presidência convoca os vereadores para a 56ª Sessão 

Ordinária e Sessão Extraordinária a serem realizadas segunda-feira, dia 28 de agosto, 

no horário regimental e invocando a proteção de Deus, declaro encerrados os trabalhos 

da presente Sessão e, mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata que segue 

assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, Plenário, 24 de 

agosto de 2023. 
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